



Plantilla actual de la Policía Local.

La Policía solemniza los Ángeles Custodios

Celebró una misa dominical y un acto institucional

Gabriel Jaime

Más agentes y más medios

La Policía local de La Solana cambió la forma de celebrar su fiesta de los Ángeles Custodios y celebró un acto institucional que tuvo su parte central en el patio del Palacio Don Diego. Antes se celebró una misa en la ermita de San Sebastián, a la que también asistieron miembros de la corporación municipal, familiares de los policías y compañeros de otras fuerzas policiales, entre ellos el superintendente de Ciudad Real, Fernando Díaz Rolando.

En el patio del Don Diego, el subinspector Antonio Velasco hizo un breve resumen del trabajo realizado en materia de intervenciones. Pero Velasco entendió que era el lugar y el momento adecuado para reivindicar más medios y más dotación humana, "nos hacen falta más policías". En este sentido, la concejala de Seguridad, Anselma Salcedo, anunció precisamente la instalación de un ordenador, una centralita y un coche patrulla, y avanzó que pronto se

remodelará la Jefatura. Entre otras cosas, se mejorará el trabajo administrativo con nuevos espacios de atención al público, dos vestuarios y una sala para decomisos. Cerró el turno de intervenciones el alcalde, Diego García-Abadillo, quien tuvo palabras de agradecimiento para todos y especialmente para el anterior jefe, Manuel Marín. Sobre el nuevo jefe, dijo que es una excelente persona y un gran organizador. En la parte final del acto se otorgaron distintos diplomas a los policías, en reconocimiento a diversas actuaciones durante el año.

¡Alto!, calle peatonal

Ya era hora. Las calles peatonales, auténtico circuito automovilístico a pesar de su condición, por fin han sido "tapadas" al paso de los vehículos de manera indiscriminada. Como quiera que las señales de tráfico servían de poco, unos sistemas de "pilonas" bloquean desde hace unos días los accesos a las calles Sagrario, Cervantes y Feria, por donde ya no pueden pasar los vehículos de cuatro ruedas.

La única entrada libre que ha quedado es la de calle Carrera con calle Sagrario, para el normal trasiego de carga y descarga, regulado por las mañanas de 8 a 11 y por las tardes de 3 a 5, incluidos sábados por la mañana. La nueva normativa dice que los vecinos que posean garaje podrán acceder en cualquier momento, pero siempre que sea para entrar o sacar su vehículo. Más que buena, la iniciativa es simplemente lógica. Que se cumpla o no se verá con el tiempo.

